

BEKANNTGABEN AUS DER SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

über die

Sondersitzung des Tourismus- und Kulturausschusses

Sitzungsdatum:	Mittwoch, 15.09.2021
Beginn:	19:00 Uhr
Ende:	21:15 Uhr
Ort:	Seßlach - Rathaussitzungssaal

Tagesordnung

Nichtöffentliche Sitzung

TOP	Gegenstand
1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 27.07.2021
2	Informationen aus dem Tourismusbüro
3	Adventsmarkt 2021
4	Sonstiges
4.1	Beschluss zur Finanzierung eines Workshops im Rahmen der Logo-Entwicklung
5	Mitteilungen des Dritten Bürgermeisters

Dritter Bürgermeister Carsten Höllein eröffnet um 19:00 Uhr die Sondersitzung des Tourismus- und Kulturausschusses, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Tourismus- und Kulturausschusses fest.

Nichtöffentliche Sitzung

1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 27.07.2021
Beschluss: Gegen das Protokoll der Ausschusssitzung vom 27.07.2021 erhoben sich keine Einwendungen. angenommen Ja 7 Nein 0 Anwesend 7	
2	Informationen aus dem Tourismusbüro
1. Rückblick: Deutschland Tour, 28.08.21 Die Deutschland Tour hat einige Besucher in die Seßlacher Altstadt gelockt. Auch das Angebot der FW Gemünda mit Getränken und Bratwürsten „To-Go“ wurde gut angenommen. Dank der hervorragenden Arbeit der Feuerwehren Autenhausen/Gemünda, Dietersdorf, Neundorf und Seßlach gab es keine verkehrstechnischen Zwischenfälle.	

Das ZDF hat in der Sendereihe „sportSTUDIO“ in einem Rückblick zur dritten Etappe der Deutschland Tour die Stadt Seßlach in einem ca. 30-sekündigen Ausschnitt übertragen und als „prächtige Kulisse“, „Mittelalter pur“ beschrieben.

2. Rückblick: Franken Classic, 04.09.21

Die Durchfahrt der Oldtimer mit kurzem Halt vor dem Marktplatz hat reibungslos funktioniert. Auch ein paar Zuschauer haben sich die Fahrzeuge vor Ort angesehen.

3. Rückblick: Bloggerreise Deutsche Burgenstraße, 05.09.21

Ein aktuelles Projekt der Burgenstraße ist die Bloggerreise von Christian Weber (Social Media: mr.schneemann). Herr Weber war am Sonntag, 05.09.21, in Seßlach zu Gast, hat an der Turnus-Stadtführung teilgenommen und kurze Story-Beiträge zu Seßlach auf Instagram gepostet.

4. Rückblick: Tag des offenen Denkmals, 12.09.21

Es wurden drei Stadtführungen um 14 Uhr, 16 Uhr und 21 Uhr angeboten. Die letzte Führung wurde vom Seßlacher Nachtwächter begleitet. Die Initiative Rodachtal hat für die Veranstaltung einen Flyer mit den Sehenswürdigkeiten im Rodachtal erstellt. Dort war analog der letzten Jahre wieder ein Preisrätsel des Arbeitskreises „Historische Bausubstanz“ abgedruckt. Die Preise wurden von den Gemeinden gestellt. Aus Seßlach gab es eine 5-Liter-Dose des Kommunbräus und einen 40-Euro-Gutschein des Pörtnerhofs zu gewinnen. Insgesamt nahmen an den drei Führungen 51 Personen teil.

5. Ausblick: Wirtshaus Musik, 17.09.21

Für die Veranstaltung sind die Planungen abgeschlossen und die Bekanntmachungen veröffentlicht. In den Gastwirtschaften sind bereits einige Reservierungen eingetroffen. Laut Wetterbericht soll es nicht regnen, sodass die Veranstaltung im Freien stattfinden kann.

6. Ausblick: Deutschland singt, 03.10.21

Frau Rößner vom Seßlacher Kirchenchor plant an der bundesweiten Veranstaltung „Deutschland singt“ am 03. Oktober 2021 teilzunehmen. Mit der Unterstützung von Frau Brückner werden bei einer tatsächlichen Umsetzung der Veranstaltung am 03.10.21 um 19 Uhr verschiedene Chöre des Stadtgebiets gemeinsam mit dem Publikum auf dem Maximiliansplatz in Seßlach singen.

7. Weihnachtsbeleuchtung Altstadt Seßlach 2021

Wie bereits im Tourismus- und Kulturausschuss beschlossen, werden auch in diesem Jahr weitere Anschaffungen in diesem Bereich getätigt. Frau Brückner und Herr Schoder werden Ende September mögliche Plätze gemeinsam auswählen. Herr Schoder kümmert sich anschließend um die Absprachen mit den Anwohnern, der SÜC und die Bestellung der Beleuchtung.

8. Bauernmarkt

Aufgrund mehrerer terminierter und priorisierter Projekte und der bereits fortgeschrittenen Zeit im Jahr wird das Projekt „Bauernmarkt“ in das Frühjahr 2021 verschoben.

9. Workshops CIMA-Förderung

Für die geplanten Workshops im Rahmen der CIMA-Förderung für Gewerbetreibende wurden Referenten akquiriert und Themen festgelegt. Frau Brückner kümmert sich nun um die weitere Organisation und die Einladung der Gewerbetreibenden über das Mitteilungsblatt.

Zur Kenntnis genommen

3

Adventsmarkt 2021

Herr Höllein erläutert den wesentlichen Grund der Sondersitzung. Auf Nachfrage von Frau Brückner, die mit den Vorbereitungen eines Adventsmarkts beginnen möchte, soll dem Ausschuss die aktuelle Rechtslage und ein mögliches Veranstaltungskonzept vorgestellt und die Standgelder beschlossen werden.

Kritik aus der Bevölkerung in den letzten Jahren war vor allem, dass der Markt zu weit auseinander gerissen sei und wenig weihnachtliche Atmosphäre vorhanden sei. Frau Brückner hat diese Punkte in ihr Konzept aufgenommen.

Der Tourismus- und Kulturausschuss ist sich einig, dass ein Adventsmarkt geplant und bei einer Genehmigung der Veranstaltung umgesetzt werden sollte. Jedoch müsse man die Entwicklungen und möglichen Auflagen abwarten.

Zur Kenntnis genommen

4

Sonstiges

4.1

Beschluss zur Finanzierung eines Workshops im Rahmen der Logo-Entwicklung

In der Tourismus- und Kulturausschusssitzung am 08.07.2021 wurde der Zuschlag für die Entwicklung eines Tourismus-Logos an die Agentur Background e.K. erteilt.

Zum Angebot, welches sich auf die Punkte

- 1) Konzept und Beratung,
- 2) Tourismus Logo und
- 3) Reinzeichnung / Vorlagenerstellung

bezieht, kommt nun noch die Durchführung eines Workshops hinzu.

Hierzu sollen ausgewählte Entscheidungs- und Leistungsträger der Stadt mit ihren Ortsteilen und der Tourismus- und Kulturausschuss eingeladen werden. Die erwartete Teilnehmerzahl beläuft sich auf circa 30 Personen.

Die Erstellung der Einladung und die Organisation des Workshops soll durch Frau Brückner erfolgen, die Durchführung des Workshops über die Agentur Background und Ruth Wengenroth, welche den Workshop mittels eines „Graphic Recordings“ visuell begleiten soll.

Beschluss:

Der Auftrag für die Durchführung des Workshops wird an die Agentur Background und Ruth Wengenroth vergeben. Zusätzliche Kosten im Rahmen von Verpflegung und Raummiete werden genehmigt.

angenommen Ja 7 Nein 0 Anwesend 7

5

Mitteilungen des Dritten Bürgermeisters

Die Badesaison im Autilus Naturbad Autenhausen ist nun zu Ende gegangen. Herr Höllein betont, dass die Öffnung des Bads in 2021 die richtige Entscheidung gewesen sei.

Nun sei es wichtig mit allen Beteiligten der Stadt Seßlach und dem Förderverein Freizeitanlage Autenhausen e.V. die vergangene Saison zu evaluieren.

Erledigungsvermerk:

Herr Höllein stimmt sich mit Herrn Neeb bezüglich eines gemeinsamen Termins ab.

Der Antrag bei der Niederfüllbacher-Stiftung für den geplanten Marterl-Weg wurde von Herrn Höllein gestellt.

Die Förderfrist der Blickpunkte läuft am 20.09.2021 aus. Die Firma GEISS AG hat die Fotorahmen bereits produziert. Die geplanten Bodenpunkte sind noch in Bearbeitung. Am 16.09.21 treffen sich Frau Kilian und Herr Höllein mit Herrn Fischer vom Bauhof, um den ersten Fotorahmen zu installieren.

Zur Kenntnis genommen